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Étaient présents : Asma Benaziz, parent
Moncef Bouanani, parent
Mario Bouche4 enseignant
Amel Boumenna, parent
Annie Cinq-Mars, représentante de
la communauté
Martin Gendron, enseignant
Lyne Leblond, parent
Annie Lévesque, parent
Stéphanie Limoges, personnel
professionnel

Étaient absents : Kelly Perreault, personnel de soutien

Secrétaire : Claire Perreault

Procès-verbal
Conseil d'établissement de l'école secondaire d'Anjou

Le mercredi t6 mars2022
Par visioconférence à 18h30

Richard Gilbert, directeur
Taha Rayad, élève 4" secondaire
Carole Rivard, enseignante
Patrice Saucier, parent
Fa nny Thibea ult, enseigna nte
Tanya Tremblay, élève 4" secondaire

Cêntre
1 de services scoraire

dê ta Pointêde4'îIe

Québec ËË

L.- Ouverture de la rencontre L8:36
Monsieur Gilbert débute la rencontre.

2.- Lecture et adoption de l'ordre du jour ll est proposé de déplacer l'article 5.1 en fin de rencontre

llarticle 11.L est ajouté à l'ordre du jour

Proposé par madame Stéphanie Limoges
Secondé par monsieur Moncef Bouanani

3. Suivi et adoption du procès-verbal de la

rencontre du 19 janvier 2022
Une modification du libellé de l'article 7 est demandée.

Proposé par madame Amel Boumena
Secondé par madame Annie Lévesque

4. Questions du public Aucun public

5. Affaires du conseil d'établissement Monsieur Gilbert informe le conseil que la dernière étape
de l'année, qui représente 60% est amorcée. lJéquipe-école
met tout en æuvre pour appuyer la réussite des élèves.

5.1 Critères de sélection du directeur d'école Selon la Loi sur l'instruction publique (LlP), le conseil
d'établissement doit établir chaque année les critères de
sélection du directeur d'école.

Les membres du conseil établissent les critères de sélection
du directeur d'école selon les couleurs de l'école secondaire
dAnjou.
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6. Mot des représentants des élèves De nouvelles fontaines pour remplir les bouteilles d'eau
ont été installées.

Semaine culturelle :

Les élèves veulent organiser une semaine culturelle durant
laquelle plusieurs activités seraient à l'honneur telles que :

une journée ofi les élèves pourraient porter des vêtements
traditionnels de leur pays d'origine, des repas de différents
pavs, inviter des membres de communautés autochtones.
La maison des jeunes propose de s'impliquer dans ce

projet afin d'aider au bon fonctionnement des différentes
activités.

On constate de l'espace non utilisé sur le terrain
extérieur de l'école : terrain de football, de basket, etc. Des

activités extérieures pourraient être organisées sur ces

terrains.

ll y aura reprise des différents galas de fin d'année en juin

7. Mot de la représentante au comité de parents La rencontre du comité de parents a été reportée à la

semaine du 21 mars.

8. Mot des représentants au comité EHDAA La rencontre a eu lieu le 20 janvier

Un survol de la politique de l'adaptation scolaire a été
effectué. Le CSSPÎs'est inspiré de la politique nationale en

matière d'adaptation scolaire pour rédiger sa propre
politique.

ll a aussi été question du cheminement scolaire des élèves

à besoins particuliers; un projet de créer des classes

transitoires permettrait de réussir une meilleure
intégration au régulier et serait peut-être mieux qu'une

classe spécialisée.

On note des difficultés dans certains milieux de stage.

9. Mot de la représentante de la communauté ll y a eu une bonne participation aux différentes activités
organisées dans le cadre de la semaine de relâche.

llorganisation de projets pour l'été est amorcée. Un de ces

projets est la création d'une coopérative où les jeunes

pourront acquérir des connaissances et des habiletés en

comptabilité, gestion d'une entreprise, etc. Lors de la
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Des projets sportifs ainsi qu'un projet d'engager des

intervenants de proximité sont en branle.

Ces informations seront diffusées dans l'lnfolettre de l'école.

10. Correspondance Aucune correspondance.

11. Divers Tanya Tremblay est le récipiendaire du prix du Lieutenant-
gouverneur du Québec pour la jeunesse. La soirée de
remise est prévue le 3 avril prochain.

Bal des finissants :

La préparation du bal des finissants va bon train. Aucune
consigne n'a été émise concernant la limitation du nombre
de personnes. La vente des billets au coût de 1005 chacun
se fera via lnternet (site de lécole) à partir de la mi-avril. Les

parents pourront payer directement sur le site Web, par
carte de crédit. Deux journées (ler avril et 2 mai) sont
prévues pour recueillir l'argent comptant pour les gens qui
ne peuvent pas payer par carte de crédit. Le bal se

déroulera à la Plaza Vogue sur le boulevard des Grandes-
Prairies à Saint-Léonard.

11. 1 Projet intergénérationnel Le SAC Anjou relance son projet pour célébrer le 23 mai avec

des activités pour les jeunes et les aînées.

12. Période de questions Aucune question

13. Levée de l'assemblée 19:48

Proposé par madame Lyne Leblond
Secondé par monsieur Moncef ilouanani




